

03/09/2015

Copiapó: Dos imputados quedaron en prisión preventiva por tráfico de marihuana (Audio)

La Fiscalía de Atacama formalizó la investigación en contra de dos detenidos que fueron sorprendidos en los momentos en que comenzaban con el traslado de una importante cantidad de droga desde Copiapó al sur del país.

Los antecedentes entregados por el fiscal jefe de esta ciudad, Gabriel Meza Peña, indican luego de un trabajo investigativo desarrollado junto a personal de la Brigada Antinarcóticos de la PDI se procedió a la

fiscalización de un bus interprovincial que salía desde la capital regional con destino a Santiago.

“Este es un punto importante pues la droga incautada tenía su punto de origen en Copiapó, por lo que la detención de estas personas permitió eliminar un punto importante de distribución de marihuana en la ciudad”, dijo el fiscal.

Meza Peña agregó que el personal policial concretó la detención de ambos imputados de nacionalidad extranjera, quienes viajaban con dos maletas en cuyo interior se encontraron 28 paquetes con marihuana del tipo prensada contenedores de más de 31 kilos de droga.

De la misma manera el fiscal señaló que se logró determinar el nexo de ambos detenidos, quienes se habían comunicado a través de teléfonos celulares.

Respecto de la audiencia Gabriel Meza indicó que ambos detenidos fueron formalizados por el delito de tráfico de drogas, ocasión en que la Fiscalía solicitó la medida cautelar de prisión preventiva accediendo el Juez de turno quien determinó el ingreso de los imputados a la cárcel de Copiapó fijando además un plazo de investigación de tres meses.

